



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Künstleratelier in Berlin eröffnet

Heute hat der Kanton Schaffhausen das von ihm betreute Künstleratelier in Berlin feierlich eröffnet. Mit der offiziellen Eröffnung des Künstlerateliers wurde ein weiterer Teil der kantonalen Kulturpolitik umgesetzt, die zur stärkeren Profilierung des künstlerischen Schaffens aus dem Kanton Schaffhausen beitragen soll. Das Künstleratelier liegt an der Rungestrasse 20 in Berlin-Mitte in einem vollständig sanierten Gebäudekomplex, der gegen Ende des 19. Jahrhunderts errichtet wurde. In unmittelbarer Nähe zur Spree bietet das Künstleratelier mit einem Atelierraum und einer davon getrennten Wohnung ideale Bedingungen zum künstlerischen Arbeiten. Das Projekt "Künstleratelier Berlin" wird aus Mitteln des Lotteriegewinn-Fonds finanziert.

Die Eröffnung wurde im Namen des Kantons Schaffhausen durch Regierungsrat Heinz Albiicker und den Kulturbeauftragten Roland E. Hofer vorgenommen. Grüsse und Glückwünsche wurden vom Schweizer Botschafter in Berlin, Werner Baumann, und von Florian Schöttle, dem Berliner Atelierbeauftragten, überbracht. Unter den rund 80 Gästen befanden sich Kunstschaefende, Kunstförderer und Kunstvermittler, Vertreter verschiedener staatlicher Organisationen und Botschaften in Berlin sowie Vertreter von nationalen und internationalen Medien. Die Eröffnung wurde von Chansons und Musik von Oliver Rickenbacher und Esther Buser, zwei in Berlin lebenden Schweizer Kunstschaefenden, begleitet.

Seit Anfang April 2004 bewohnt die erste Stipendiatin, die aus Schaffhausen stammende und in Köln wohnhafte Künstlerin Leo Bettina Roost, das Künstleratelier. Die sechsmonatigen Atelierstipendien werden von einem Kuratorium vergeben. Ende Mai 2004 wird das Kuratorium über die Vergabe der Atelierstipendien für das Jahr 2005 entscheiden.

Schaffhausen, 19. Mai 2004

Staatskanzlei Schaffhausen